

兵庫県 議会議員 ^{うえの} 上野ひでかず

2020年7月吉日 後援会ニュース No.43号

新型コロナウイルス

新型コロナウイルスが、世界を震撼させています。日本では小康状態と言えますが、世界ではパンデミック（爆発的感染状態）が起こっています。

新しい生活様式

そのような中でも、経済活動の再開も始まっており「新しい生活様式」が言われています。なぜ「新しい生活様式」なのか？また、「ウイルスとの共存」とは？

グローバルな経済至上主義

今回の新型コロナウイルスは、多くの社会の課題・問題点を提起したと思います。目先の利益追求のため、安い人件費を求め「世界の工場」が集中しました。人・モノの移動が制限され、部品の調達が出来ずに工場では操業が停止しました。私たちの生活においても、学校休業でたちまちに家庭は混乱し、飲食店や観光産業なども壊滅的なこととなりました。

これからの社会活動

効率優先の経済活動を見直して集中を避けることにあります。東京一極集中もその最たるものです。地方に政治・経済・文化を分散することです。在宅ワークや働き方改革、地産地消です。そして一人一人が「生きること」は楽しいと思える社会にすることです。



お知らせ

後援会のゴルフコンペについては、状況を見ながら早くても9月or11月に開催できればと考えています。今から真夏に入っていきます。お体に十分ご自愛ください。



上野ひでかず後援会事務所

福崎町西田原1212番地の4 2F

TEL/FAX 0790-22-6805

